



ZAESSINGUE

De sable au lion rampant d'argent lampassé et armé de gueules, couronné d'or.

Zaessingue a adopté en 1979 les armoiries de la famille noble de Zaessingen, connue depuis le XIII^e siècle, qui s'éteignit à la fin du XV^e siècle.

Le village qui apparaît en 1222 - la plus ancienne orthographe bien attestée du nom est « Zezingen » en 1235 - a appartenu au comté de Ferrette jusqu'aux traités de Westphalie, puis a eu pour seigneurs, de 1659 à la Révolution, les ducs de Mazarin. L'église est dédiée aux saints Pierre et Paul.

SOURCE : KINDLER VON KNOBLOCH, *Der alte Adel im Oberelsass*, Berlin, 1882, p. 112, article *Zaessingen*.